

## 75回生レベルアップ大作戦Part2

◎2月に入り、75回生レベルアップ大作戦 Part2 を実施しています。今回は、1学期よりも長い期間を対象としています。また、HR委員と生活委員を中心に、班長と協力して進めています。授業開始5分前になるとHR委員や生活委員、班長が呼びかけ、廊下にいる生徒へはHR委員が迎えに行ってくれています。教室では、それぞれが呼びかけ2分前着席を徹底しています。取り組みの成果もあり、静かに授業を開始することができています。

◎本当に、意識一つで行動が変わりますね。今までよりほんの少しHR委員が意識を高め行動する。呼びかける。そのことによって、生活委員や班長も動く。そして、少し時間が守れていなかった人たちも呼びかけやお迎えに応え、素直に教室へ移動する。2分前には廊下はシーンとしています。みんなの持っている力が“好循環”していますね。

◎今回の取り組みを続け、みんなの意識が少しずつ高まり、良い状態で3年生・最上級生へと進級していけることを先生たちも望んでいます。そして、何より“自分達の手で学年をより良くしていく”気持ちを大切にしてほしいと思います。2年生としての生活も残りわずかとなりました。残りの日々を充実させ、確実に前進していきましょう。



1週目の優秀賞は  
3組でした!!



## 実力テストを終えて

◎2月10日に中間テストや期末テストと違い、1日5教科、範囲も広い実力テストが実施されました。手応えはどうだったでしょうか。今回の結果をよく見て欲しいと思います。その都度範囲が限定される定期テストも大事ですが、“入試”を意識すると、総合力が問われる実力テストの結果はより重要となってきます。来年のこの日には、多くのみんなが私立高校入試に挑戦しています。部活の先輩などに、入試当日の様子を聞いてみるのもいいですね。

◎そんな実力テスト当日。休み時間の度に教室や廊下の様子を伺うと、“あの問題、〇〇なんな～!?” “先生、あの問題〇〇やろ?” “ウソや!? やってもた～…”なんて会話が至る所で行われていました。あたり前と言えばあたり前なのかもしれませんが、今までよりも多くの人から【勉強に向かう姿勢】が感じ取られました。とても嬉しく思います。時間への意識とともに、学習への意欲も高まっています。この調子で、今月末の学年末テストへ挑んでいきましょう。

### 勉強8か条

- まずは成功した人の勉強法を真似ること
- いつどんな勉強をするか決めること
- 勉強を始めるルールを作ること
- 徐々に勉強時間を増やすこと
- 一度に暗記せずに繰り返して覚えること
- 学習内容をアウトプットすること
- 模試で自分の位置を確認すること
- なぜ勉強するのか定期的に振り返ること
- 勉強方法が正しければ
- おのずと結果は出る

## 登下校マナー

◎SHRでも担任の先生から報告されていますが、登下校時、特にノー部活デーの日の下校マナーについて、地域の方からお叱りの連絡を受けることが度々あります。登下校に利用している道は当然、みなさんだけのものではありませんね。交通事故防止の観点からも、道一杯に広がったりせず、安全に留意して通行しましょう。また、不審者対応も十分注意してください。衣川中学校の生徒である前に、地域住民として、マナーを守っていきましょう。